

[Info locale](#)

[Essonne](#)

Essonne : début de la rénovation du bâtiment Breguet de CentraleSupélec, à Gif-sur-Yvette

La réhabilitation du bâtiment Breguet de l'école d'ingénieurs CentraleSupélec à Gif-sur-Yvette, dans le département de l'Essonne, a débuté cet été.

12 septembre 2024 \ 09h58

Fermé depuis le 30 novembre 2023, le bâtiment emblématique Breguet de l'université CentraleSupélec à Gif-sur-Yvette (Essonne) a commencé sa phase de transformation pendant l'été. Cette opération de rénovation d'un montant de 137 millions d'euros devrait s'achever en septembre 2026. Les travaux portent sur l'ensemble de cet immeuble, d'une superficie totale de 36 000 m².

Plus précisément, ce projet consiste à aménager des espaces destinés à accueillir des projets de recherche appliquée et des initiatives entrepreneuriales d'étudiants ou de diplômés de l'école. Respectueux de la nature, il ambitionne de réduire de manière significative l'impact carbone et environnemental du campus. Ainsi, une attention particulière sera portée à la végétalisation du site. L'entreprise Patriarche a été désignée pour mener ce projet. À terme, la rénovation du bâtiment Breguet devrait améliorer ses performances énergétiques et augmenter ses capacités d'échanges et d'accueil.